

RUTA INTERNACIONAL 2023 COMPAÑEROS DE SAN FRANCISCO (ZEELAND) FLANDES, PAÍSES BAJOS Y BÉLGICA

Llegada: sábado 29 de julio (bienvenida el viernes 28 de julio a partir de las 17.00h)

Salida: lunes 7 de agosto (después del desayuno < 10.00h)

Una vez más, la sección holandesa organizará un viaje internacional. Comenzamos en Zeeuws-Vlaanderen, en el suroeste de los Países Bajos y en la región fronteriza con Bélgica (Flandes). Esta región tiene muchas caras, la batalla medieval librada con los españoles de la época; con los soldados de la Alemania nazi y la reconstrucción. Se pueden encontrar innumerables recordatorios en las ciudades y en el campo. En los siglos XVI y XVII, esta región fue un refugio para los hugonotes franceses. Además, se trata de una región ligada al agua, el Escalda Occidental con sus puertos hasta Amberes, la reserva natural de Zwin, antigua puerta de Brujas. Desde el punto de vista turístico, es una región interesante, con una fauna y flora variadas y abundantes, y con ciudades y puertos antiguos.

La ruta comienza en **Oostburg**, en Zeeuws-Vlaanderen, donde somos huéspedes del complejo escolar Zwincollege (aproximadamente 730 alumnos a todos niveles). El grupo se divide en caminantes, no caminantes y personas que tienen dificultades para caminar distancias más largas. Las familias con niños se alojan en un grupo de estrellas. **Dirección Zwincollege: Nieuwstraat 50, 4501 BE Oostburg.**

En Retranchement, en la frontera con Bélgica, tenemos un centro reservado para personas mayores (máx. 16 personas) o personas que no buscan un grupo para andar. Es cierto que hay una escalera exterior (no hay ascensor), pero una vez arriba el espacio es muy adecuado para los mayores, par todos una cama, instalaciones sanitarias y una cocina completa.

Precio paquete de sábanas € 8,50 en el centro de seniores (toallas € 4,-).

Las familias con niños se alojan en un grupo estrella.

La mayoría de los grupos están formados por unas 15 - 20 personas, de diferentes nacionalidades y edades.

La noche extra en el Zwincollege (de viernes 28 a sábado 29) cuesta € 15,- por adulto (menores 4-12 y estudiantes etc. € 10,-) incluidos café, té o limonada - se puede calentar algo en la cocina. Puedes ver los precios de la ruta y la descripción de los grupos en la hoja INSCRIPCIÓN.

El tema de 2023 es ¿A quién sigo? Se distribuirán textos a los participantes y, naturalmente, se planificarán conversaciones durante la ruta.

Los Compañeros de San Francisco, forman un movimiento internacional y ecuménico de paz y peregrinación. Todos los años organizamos una ruta en algún lugar de Europa. En varios grupos de edad compuestos con unos 15 a 20 participantes por grupo, procedentes de muchos países europeos, caminamos durante ocho o nueve días por la naturaleza en el espíritu de San Francisco de Asís, preparamos nuestras comidas juntos, pernoctamos en alojamientos muy sencillos y compartimos nuestra fe.

Por el camino, hablamos de nuestra responsabilidad en la sociedad y por el medio ambiente, de la paz y la justicia y de todo lo que nos toca el corazón. Cantar, jugar, reír y aventurarse: tampoco hay que perderse. De este modo, desde hace más de 90 años, intentamos lograr una mayor comprensión y tolerancia mutuas y aplicarlas en nuestra vida cotidiana.

Ven tú también a caminar con los Compañeros.

PAX ET BONUM

CÓMO LLEGAR A OOSTBURG

Dirección: Zwincollege, Nieuwstraat 50, 4501 BE Oostburg

COCHE

Por los Países Bajos: desde Bergen op Zoom hacia Vlissingen (A 58), pero mucho antes de Vlissingen, después de Goes, tomar la ruta del túnel (N 62) hacia Zeeuws- Vlaanderen, hacia Terneuzen y Gante (N 62). Túnel: peaje y 6 km de longitud. Después del túnel, dirijase hacia Hoek (N 253) y continúe siguiendo las indicaciones hacia Oostburg. En Oostburg, aparque en el aparcamiento de Baljuw Veltersweg, cerca del Zwincollege (señalizado).

Por Bélgica: desde Amberes hacia Brujas (E34 y N49), en Maldegem hacia los Países Bajos, Oostburg (N251).

Desde Bruselas hacia Gante E40. En Aalter (N44) dirección Maldegem.

TRANSPORTE PÚBLICO

Aeropuertos cercanos a Oostburg de cerca a lejos:

Aeropuerto de Bruselas Zaventem, Aeropuerto de Rotterdam/ La Haya, Aeropuerto de Bruselas Sur Charleroi, Aeropuerto de Eindhoven, Aeropuerto de Amsterdam Schiphol.

Tren, ferry y autobús

Por los Países Bajos

Desde cualquier estación de ferrocarril en tren hasta la estación de Vlissingen, 2 minutos a pie hasta el muelle - allí tomar el ferry (peaje) a través del Westerschelde (aprox. 20 minutos) y continuar en autobús conexión hasta Oostburg, parada del hospital (aprox. 16 minutos).

A continuación, camine 200 m hasta el Zwincollege,

Información para tren y autobús, 9292.nl y para ferry, Westerscheldeferry.nl

Vía Bélgica

Desde la estación de tren Bruselas Zaventem/or Centaal o Zuid) y Amberes Central en tren hasta Brujas, allí continuar en autobús conexión hasta Oostburg, parada del hospital (aprox. 60 minutos). Después 200 m a pie hasta Zwincollege, información sobre el tren SNCB. Para el autobús 9292.nl o www.delijn.be (también información en otros idiomas).

Compre el billete en la estación de tren o pídalo por internet con antelación.

En los Países Bajos en tren y autobús. Compre una 'tarjeta chip OV anónima' en la estación de tren y cárguela con un mínimo de 20 euros. El importe se cargará automáticamente cuando pase por las puertas de control de entrada y salida de la estación de tren.

En el autobús, guarda esta tarjeta OV - chip al subir y bajar en la máquina expendedora de billetes del autobús.

En Bélgica, en las grandes estaciones de tren puede comprar un billete de tren en las taquillas, en las estaciones más pequeñas sólo en la máquina expendedora.

Tren reducido en Bélgica: si tiene más de 65 años y viaja un día laborable después de las 9.00 h (todo el fin de semana), compre una tarjeta reducida para mayores a 7,80 euros (precio normal 16 euros)

Para el autobús de Brujas a Oostburg, puede comprar el billete en el autobús (sólo con tarjeta de débito NO efectivo).

PROGRAMA PARA EL DÍA DE LLEGADA Y SALIDA

Viernes 28 de julio. Día anterior

llegada a partir de las 17.00h

19.00 - 20.30h - Registro

Sábado 29 de julio. Comienzo de la ruta

10.30 - 12.30h Registro

12.30 - 14.00h Reunión de responsables

15.00h Celebración de apertura y formación de los grupos

16.00h Salida de los grupos

Domingo 6 de agosto.- Fin de la Ruta

13.00h Llegada de los grupos a Oostburg y recogida de equipaje guardado.

14.30h Reunión de responsables

16.30h Celebración final

18.30h Cena

19.30h Velada

Lunes 7 de agosto . Salida

Desde las 7.30h Desayuno

Hasta las 10.00h Salida del Zwincollege